



La Carte Achat

Elle n'est faite que pour le confort des collègues

La carte achat a été mise en place afin d'améliorer le quotidien professionnel et le confort de nos collègues sans que les services n'aient à passer par le fastidieux parcours administratif prévu.

Par sa rapidité et sa flexibilité, ce titre a le mérite d'exister même si l'on peut regretter que son budget prévu reste parfois chétif au regard des besoins.

Malheureusement, comme toute idée allant dans le bon sens, l'administration n'entend pas qu'elle soit pérennisée !



Progressivement, nous remarquons que les dépenses liées à la carte achat sont lentement mais sûrement dénaturées et réorientées de leurs attributions premières :

- Besoin d'accessoires opérationnels (sacoche pour du matériel anti-crevaisson, porte-gourde ou de pompe...) pour les vélos des sites PSQ : **à prendre sur la carte achat !**
- Besoin de matériel de bureau initialement pris en compte par le logiciel du M.I mais retiré depuis quelque temps (agrafeuse, piles...) : **à prendre sur la carte achat !**

L'Unsa-Police met en garde notre administration sur cette dérive grandissante se généralisant qui consiste à financer par la carte achat de plus en plus de matériels administratifs jugés secondaires et non prévus sur les lignes budgétaires prévues. La carte achat n'a pas vocation de compenser le manque d'équipements opérationnels mais elle a pour but d'aider au bien-être des Policiers !